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Verbale N° 06 seduta del Consiglio Direttivo dell’Ordine dei Medici Chirurghi e degli 
Odontoiatri di Campobasso del 20/5/2021  

L’anno 2021, il giorno 20 del mese di maggio, alle ore 19.00, in modalità telematica, si è riunito sotto 

la presidenza del dott. Giuseppe De Gregorio e con le funzioni di segretario svolte dalla dott.ssa 

Michela Musacchio, il Consiglio Direttivo dell’OMCeO di Campobasso. Sono in collegamento il 

Presidente del Collegio dei Revisori dei Conti, dott. Antonio Pietrarca e la dott.ssa Federica Tromba, 

membro supplente dello stesso.  

Sono presenti: 

Nome e cognome Carica Presente Assente 

Giuseppe De Gregorio  Presidente X  

Giulietta Terranova  VicePresidente X  

Michela Musacchio  Segretario X  

Sergio Torrente  Tesoriere X  

Biagio Apollonio  Componente  X 

Giuseppe Cofelice Componente  X 

Domenico Coloccia Componente (odont.)    X*  

Carolina De Vincenzo Componente X  

Laura Di Florio  Componente X  

Federico Di Renzo  Componente   X*  

Paola Di Rocco Componente X  

Antonella Giordano  Componente   X*  

Angelo Marcheggiani  Componente  X 

Cesare Mariotti Componente X  

Paolo Scarano Componente   X*  

Maria Grazia Terpolilli Componente (odont.) X  

Giovina Vincelli Componente X  

 

*  I Consiglieri, dottori Domenico Coloccia, Federico Di Renzo, Antonella Giordano e Paolo Scarano 

si collegano alle ore 19.15     

Il presidente, constatata la presenza del numero legale, apre la seduta e invita il Consiglio a 

deliberare sul seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

1)  Comunicazioni del Presidente  

2) Approvazione verbale 14 aprile 2021 

3) Variazioni Albo 

4) Relazioni RUP per affidamento incarichi di addetto stampa e di consulente contabile 

5) Approvazione regolamento per la riscossione delle tasse dovute dagli iscritti e 

gestione per mancato versamento   

6) Approvazione regolamento 2021 per l’indennità di carica e gettoni di presenza dei 

consiglieri 
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7) Nomina Parte Pubblica per contrattazione decentrata 

8) Nomina delegati OMCeO per sedute laurea abilitante all’UNIMOL 

9) Avvio procedura sospensione degli iscritti per mancata attivazione obbligatoria PEC 

(COM.82) 

10) Punto sull’attività delle Commissioni  

11) Approvazione offerta formativa Rita Fossaceca (integrazione) 

12) Varie ed eventuali 

 

 

Punto 1) odg - Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente, dott. Giuseppe de Gregorio, riferisce che, il 5 maggio u.s., si è svolta, ai sensi 

dell’art. 35 DL 81/08, la prima riunione periodica di prevenzione e protezione di questo Ente, con 

il Responsabile Servizio Prevenzione e Protezione (RSPP), dott. Giancarlo Struzzolino, e con il 

Medico Competente, dott.ssa Vittoria Amicarelli, finalizzata alla adozione di ulteriori misure di 

prevenzione e protezione in osservanza della normativa generale e di quella relativa 

all’emergenza pandemica da COVID. 

In seguito alla riunione si è proceduto all’attuazione delle seguenti misure: 

- Acquisizione dichiarazione di conformità dell’impianto elettrico dall’installatore, ai sensi del 

DM 37/2008 

- Richiesta autorizzazione all’amministratore condominiale per il posizionamento di strisce 

antiscivolo sui gradini di accesso al 1° piano e di luce d’emergenza sulla rampa 

- Acquisto calzature con suola antiscivolo per il personale 

- Acquisizione documento di valutazione del rischio e schede di sicurezza prodotti dalla ditta 

di pulizie 

- Acquisto termoscan per l’ingresso   

- Acquisto n. 2 schermi protettivi in plexiglas per le scrivanie degli addetti al pubblico 

- Acquisizione dall’utenza di autocertificazioni del requisito di salute  

- Consegna dispositivi di sicurezza FFP2 al personale 

- Compilazione calendario pulizia periodica climatizzatori 

Il medico competente ha acquisito le cartelle cliniche ed ha proceduto a visita delle dipendenti 

presso il suo studio. In seguito all’ultimo decreto governativo che ha regolato anche l’istituto del 

lavoro a distanza e, dopo aver incontrato il personale, si è convenuto di ripristinare il precedente 

orario di lavoro (5 giorni lavorativi settimanali con 2 rientri pomeridiani, tutti in presenza, per le 

due dipendenti non rientranti nella categoria di lavoratori fragili e 3 giorni lavorativi settimanali in 

presenza per il funzionario amministrativo, che, invece, gode di tale tutela). 

Il Presidente rammenta l’esito del ricorso cautelare presentato nel giugno scorso dal dott. 

Giuseppe Iuvaro, iscritto all’Ordine di Isernia, avverso la sua esclusione dall’elezione a 

Componente del Comitato Consultivo Gestione Specialisti Esterni Accreditati dell’ENPAM e 

riferisce le risultanze del colloquio avuto con il Direttore Generale ENPAM dal quale è emersa la 
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volontà dell’Ente di saldare la metà delle spese stabilite dal Giudice (per l’ammontare di  euro 

3.116,5.  Alla quota spettante a questo Ordine va aggiunto l’onorario del nostro Legale) 

A conclusione delle comunicazioni, il Presidente riferisce della recente attivazione di un canale 

Telegram e di una lista Broadcast di WhatsApp, al fine di migliorare la comunicazione tra l’Ordine 

e gli iscritti. 

Punto 2) odg - Approvazione verbale 14 aprile 2021 

Il verbale del 14 aprile u.s. viene approvato all’unanimità. 

Punto 3) odg - Variazioni Albo 

ISCRIZIONI: 

- CEFARATTI MARIA TERESA, nata a Campobasso il 7-1-1992, laureata all’Università “G. 

D’Annunzio” di Chieti-Pescara il 13-4-2021 (per prima iscrizione) 

- GALLO CAMILLA, nata a Benevento il 27-5-1992, laureata all’UNIMOL il 31-3-2021 (per 

prima iscrizione) 

- PANELLI EMANUELA, nata a Lanciano il 23-10-1975, laureata all’Università “G. D’Annunzio” 

di Chieti-Pescara il 22-10-2008 (per trasferimento dall’OMCeO di Chieti) 

- POTENA MASSIMILIANO, nato a Termoli (CB) il 5-8-1982, laureato all’Università di Roma 

- VUOTTO PIETRO, nato a Napoli il 15-2-1968, laureato all’Università di Napoli “Federico II” 

il 22-3-1994 (per trasferimento dall’OMCeO di Pesaro dopo prima iscrizione all’OMCeO di 

Napoli) 

CANCELLAZIONI PER VOLONTARIA RINUNCIA: 

-  DI NUNZIO GIUSEPPINA, nata a Roccavivara(CB)  il 5/3/1952 

-  DEL CORSO CARMUELE, nato a Pescopennataro (IS) il 22/12/1951, che rinuncia 

all’iscrizione all’Albo   Odontoiatri e mantiene la sola iscrizione all’Albo Medici 

     TRASFERIMENTI: 

- GRIGUOLO ANTONIO, nato a Roma il 17/5/1950, doppio iscritto, trasferito all’OMCeO di 

Roma  

- MANCINI MICHELE, nato a Campobasso il 21/11/1968, trasferito all’OMCeO di Roma  

     DECESSI: 

- DI FABIO BASSO, nato a Termoli il 15/10/1953, deceduto il 13/5/2021 

- FREDA DOMENICO, nato ad Avellino il 20/7/1935, deceduto il 28/4/2021 

Punto 4) odg - Relazioni RUP per affidamento incarichi di addetto stampa e di consulente 

contabile 

Il Presidente illustra le manifestazioni d’interesse ed i relativi preventivi pervenuti per entrambe 

le figure. I Consiglieri, dottori Paolo Scarano, Federico Di Renzo ed Antonella Giordano 

intervengono, nell’ordine, per richiedere, al fine di una decisione ponderata, la visione dei 

curricula dei candidati. Si provvederà, a tal fine, all’invio tempestivo della documentazione a tutti 

i Consiglieri e alla convocazione di un apposito consiglio straordinario, fissato in data 27 maggio 

p.v., alle ore 19.30. 

Punto 5) odg - Approvazione regolamento per la riscossione delle tasse dovute dagli 

iscritti e gestione per mancato versamento 
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In merito all’obbligo di stilare un regolamento per la riscossione delle tasse dovute dagli iscritti, i 

consiglieri, avendone preso atto insieme alla convocazione, lo approvano all’unanimità e lo 

sottopongono all’approvazione della FNOMCEO. 

Punto 6) odg - Approvazione regolamento 2021 per l’indennità di carica e gettoni di 
presenza dei consiglieri 

Il Presidente e la dott.ssa De Vincenzo, riferiscono che, al termine del mandato della legislatura 

precedente, è stata deliberata la corresponsione di gettoni di presenza e di indennità di carica 

per i consiglieri. Il regolamento – che, da quest’anno prevede un ristoro per il Presidente CAM, 

figura di nuova istituzione, e l’eliminazione dell’indennità per il Presidente dei Revisori dei Conti, 

ruolo affidato a titolo oneroso ad un professionista esterno - viene approvato all’unanimità. 

Alle 19.45 i dottori Sergio Torrente e Paola Di Rocco interrompono il collegamento. 

Punto 7) odg - Nomina Parte Pubblica per contrattazione decentrata 

Il Presidente rileva che la procedura della contrattazione decentrata integrativa con il personale 

prevede la nomina della delegazione trattante di parte pubblica e propone la nomina del 

Consigliere Tesoriere, dott. Sergio Torrente e del Consulente Legale dell’OMCeO, l’avv. Mariano 

Morgese, giuslavorista. Il presidente del Collegio Revisori propone la nomina di un sostituto del 

dott. Torrente in caso di impedimento di quest’ultimo. Il Consigliere, dott. Paolo Scarano, 

proposto dal Presidente CAM, accetta il ruolo. Il Consiglio delibera all’unanimità di acquisire la 

disponibilità del dott. Torrente, assente al momento, e dell’avv. Morgese. 

Punto 8) odg - Nomina delegati OMCeO per sedute laurea abilitante all’UNIMOL 

Il Presidente evidenzia come, secondo il protocollo d’intesa tra FNOMCeO e la Conferenza 

permanente dei Presidenti dei corsi di laurea magistrale in Medicina e Chirurgia, come 

rammentato nella comunicazione del 29 aprile u.s. dal Presidente Dott. Filippo Anelli, sia obbligo 

dell’Ordine la nomina di un proprio delegato e di un supplente alle sedute di laurea abilitante. La 

proposta è quella di affidare l’incarico al referente dei rapporti tra ordine e università, dott.ssa 

Paola Di Rocco, al momento assente ma la quale ha dato la sua disponibilità. Membro supplente 

dott.ssa Giulia Terranova. Il Consiglio approva all’unanimità. 

Alle ore 20.10 il Presidente del Collegio Revisori abbandona la seduta. 

Punto 9) odg - Avvio procedura sospensione degli iscritti per mancata attivazione 

obbligatoria PEC (COM.82) 

Il Presidente rammenta l’obbligatorietà dell’attivazione della PEC per tutti i professionisti iscritti 

ad un albo (anche se non svolgono alcuna attività professionale). La mancata osservanza della 

norma costituisce motivo di sospensione per l’iscritto e l’Ordine che non ottemperi all’obbligo di 

trasmissione degli indirizzi al Registro Generale degli Indirizzi Elettronici (ReGIndE), incorre nel 

commissariamento. Il personale dell’Ente provvederà a trasmettere agli inadempienti, tramite 

raccomandata postale, la diffida formale, successivamente alla quale è previsto un periodo di 30 

giorni prima della sospensione. Nel consiglio che si terrà successivamente ai 30 gg previsti dopo 

la diffida, verrà ratificata la sospensione degli eventuali iscritti che non abbiano ottemperato. Il 

Consiglio approva all’unanimità. 

 

Punto 10) odg - Punto sull’attività delle Commissioni 
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Il presidente sollecita i referenti che non lo abbiano ancora fatto a convocare le prime riunioni 

prima dell’estate e rammenta che, come stabilito nel consiglio del 1 aprile u.s., si effettuerà la 

verifica dell’attività delle commissioni nel prossimo mese di novembre. Alcune commissioni si 

sono già riunite ed hanno iniziato la programmazione delle attività (Cultura, Giovani, Pari 

opportunità). Le altre sono in via di convocazione. In seguito alla prima riunione della 

Commissione Cultura e Aggiornamento Professionale, la dott.ssa De Vincenzo evidenzia 

l’opportunità di stilare un regolamento in cui vengano individuati i criteri per gli eventi ECM da 

organizzare. 

Punto 11) odg - Approvazione offerta formativa Rita Fossaceca (integrazione) 

Il Presidente cede la parola alla dott.ssa De Vincenzo che si è occupata in prima persona della 

valutazione delle istanze. La dott.ssa informa che è giunta una nuova proposta di richiesta 

formativa da parte del dott. Alessandro Ricci - tra i vincitori del premio - in quanto la prima era 

stata considerata non congrua; la nuova proposta riguarda due corsi che vengono ritenuti 

appropriati. Il Consiglio delibera all’unanimità di autorizzare il candidato all’iscrizione ad uno dei 

due corsi. 

Punto 12) odg - Varie ed eventuali 

- Il Presidente riferisce che è pervenuta dalla Doria & Bellisario Assicurazioni 

un’informativa relativa alla possibilità di integrazione - con una voce relativa alla tutela 

legale - della polizza assicurativa già prevista per ogni Consigliere. Verrà inoltrata ai 

Consiglieri la comunicazione della Federazione e, nel prossimo consiglio, si deciderà 

se integrare o meno l’attuale polizza. 

 

- Immediatamente dopo il recente evento di cronaca relativo al Governatore del Molise 

e ad un consigliere regionale, è stato diffuso dall’Ordine un comunicato stampa di 

solidarietà e di condanna dell’accaduto. In seguito agli sviluppi delle indagini relative 

al fatto, il Presidente comunica di aver ritenuto di rimuovere il comunicato dal sito in 

attesa della conclusione dell’inchiesta sull’episodio. Il presidente CAO, dott. 

Domenico Coloccia, che aveva tempestivamente segnalato l’evento, concorda con la 

rimozione del comunicato dal sito. 

 

- A proposito della richiesta del Consigliere dott. Federico Di Renzo di procedere al 

rinnovamento del logo dell’ordine, il Presidente riferisce che si provvederà al 

processo di restyling in occasione dell’intervento di ristrutturazione del sito. 

 

  

Alle ore 21.00, null’altro essendoci da discutere o deliberare, il Presidente scioglie la seduta e 

convoca il consiglio straordinario per il 27 p.v. alle ore 19.30. 


